

# XPRESS

## Jumat Berkah, Kodim 0829 Santuni Panti Asuhan

AHSAN - BANGKALAN.XPRESS.CO.ID

Mar 18, 2022 - 21:13



*Pasi Pers Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Syaifuddin saat menyerahkan santunan melalui pengasuh panti asuhan, H.R. Syukron Amrullah.*



BANGKALAN, - Penyerahan Bantuan berupa sembako dan santunan dilaksanakan oleh Kodim 0829/Bangkalan di panti asuhan Al Kholilliyah, Jalan Letnan Ramli nomer 20, Kampung Sak Sak Timur, Kelurahan Kraton kecamatan Bangkalan pada Jum'at (18/03/2022) pagi.

Pengasuh Panti asuhan Al Kholilliyah, H.R. Syukron Amrullah mengutarakan, "Alhamdulillah, saya bersyukur di hari Jum'at itu hari yang penuh barokah. Apalagi kebetulan tadi malam adalah malam nisfu sya'ban. Nisfu Sya'ban yaitu malam pergantian catatan amal ibadah kita. Makanya saya sangat bangga, sangat bersyukur, Alhamdulillah kita bisa silaturahmi di awal dengan catatan amal kita oleh Allah. Saya bangga karena diawali dengan catatan yang bagus, bisa sempat berkunjung, bisa sempat meminta barokah doa dari anak-anak yatim disini. Saya yakin, di awal tahun ini, catatan bapak dan ibu sekalian insyaallah Barokah." Tutur pengasuh.

"Kepada Komandan Kodim 0829/Bangkalan, saya sebagai pengasuh anak yatim Al Zainal Alimin mengucapkan Jazakumulloh Ahsanal Jaza' atas Shodakoh dari Bapak komandan beserta anggotanya, yang telah hadir, bisa silaturahmi ke tempat kami. Kami berharap tali silaturahmi ini bukan hanya hari ini saja, mudah-mudahan seterusnya kami bisa menjalin tali silaturahmi. Semoga harapan dan tujuan bapak komandan beserta anggotanya dikabulkan oleh Allah dan mendapatkan barokahnya anak-anak yatim." Pungkas pengasuh.

Sementara itu, Pasi Pers Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Syaifuddin menyampaikan, "Pembinaan panti asuhan di wilayah Kodim 0829 merupakan perintah dari Satuan atas yang kedepannya akan menjadi program berkelanjutan." Tutur Pasi Pers.

"Dengan adanya pemberian bantuan sembako dan santunan ini semoga bermanfaat bagi anak-anak panti asuhan Al Kholilliyah. " pungkas Pasi Pers.